7 Piéces

340 m?

Réf. MGB6150
1990 000 €

Mouans-Sartoux
Maison a vendre (06370)
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A seulement 10 minutes de Cannes, dans un quartier résidentiel prisé
de Mouans-Sartoux, cette villa contemporaine aux prestations haut de
gamme offre un cadre de vie exceptionnel, avec de vastes espaces et
une vue dégagée sur les montagnes du Tanneron. Edifiée sur un terrain
arboré d'environ 1 500 m2, la propriété développe environ 340 m?2
habitables répartis sur deux niveaux. Le rez-de-chaussée accueille une
grande suite parentale avec dressing et salle de bains complete
(baignoire et douche), ainsi qu'un WC indépendant. L'espace de vie,

chaleureux et baigné de lumiere, comprend un salon avec ...

Located just 10 minutes from Cannes, in a sought-after residential area of
Mouans-Sartoux, this contemporary villa offers high-end finishes, spacious interiors,
and stunning open views of the Tanneron hills.Set on a beautifully landscaped plot
of approximately 1,500 m?2, the property offers around 340 m?2 of living Space
spread over two levels. On the main floor, you'll find a generous master suite with
walk-in wardrobe and full bathroom (bathtub and shower), along with a separate
guest toilet. The main living area is bright and inviting, featuring a cozy fireplace

lounge, dining space, and a ...
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